

## **Tätigkeitsbericht Anna Scherer**

In meiner vom 21.02. bis zum 04.07.2010 währenden Tätigkeit als Vorstandsvorsitzende des Landesverbandes Rheinland-Pfalz der Piratenpartei lagen meine Aufgaben in der Repräsentation des Landesverbandes nach außen, den anderen Landesverbänden und dem Bundesverband.

In der ersten Woche meiner Amtszeit habe ich ein Konzept für die Optimierung der Kommunikationsstruktur in Rheinland-Pfalz und der Transparenz erstellt. Ergebnis war die Einführung der Mailingliste RLP-Koordination. Ich übernahm die Beantragung und die Administration der Mailingliste.

Am 24.02. habe ich an der Mahnwache gegen den JMStV in Mainz teilgenommen, für die ich zuvor mit anderen Schilder hergestellt habe. Am gleichen Tag fand ein Gespräch mit der Medienreferentin der Staatskanzlei Mainz über den JMStV statt. Dieses Gespräch diente zur Vorbereitung des Gesprächs mit dem Staatssekretär Martin Stadelmaier über den JMStV am 09.03.

Während meiner Tätigkeit nahm ich an beiden Kreisverbandsgründungen Rheinhessen (27.02.) und Landau/ Südliche Weinstraße (31.03.) teil. Des Weiteren nahm ich an dem Landesparteitag vom Landesverband Baden-Württemberg in Tübingen teil (18.04). Aufgrund der Teilnahme konnte ich Kontakte knüpfen, neue Ideen für die Durchführung von Parteitagen erhalten sowie die Anträge für das Wahlprogramm mitdiskutieren.

An der ersten Landesvorstandssitzung im Mai habe ich ein Konzept für eine länderübergreifende Werbemittelbestellung vorgestellt. Auf dem Bundesparteitag im Mai habe ich mit mehreren Vorständen oder Vertretern von anderen Landesverbänden gesprochen, um eine solche länderübergreifende Werbemittelbestellung zu realisieren. Ergebnisse der Gespräche war das erstellen einer Mailingliste zur Koordination der Werbemittelbestellung und das Angebot vom Landesverband Bayern nach der Lieferung der Werbemittel an alle teilnehmende Landesverbände zu verteilen.

Am Bundesparteitag habe ich jeweils ein Interview mit der Rhein-Pfalz und mit ZDF geführt. Des Weiteren habe ich mehrere Mumbles für die Erstellung des Wahlprogramms und den ACTA-Vortrag von Stephan Urbach organisiert. An einigen Mumbles für das Wahlprogramm nahm ich teil. An der telefonischen Vorstandssitzung nahm ich regelmäßig teil und führte die Versammlungsleitung.

Gezeichnet  
Anna Scherer  
Ludwigshafen, den 30.07.2010